

ときなんチャレンジ

たのしかったよ ありがとう

一年

みずでっぼうであそぶのが、たのしかったです。かきごおりやわたあめもおもしろかったです。いちねんせいのおみせやさんは、たまいいでした。あつかったけど、がんばりました。たのしかったよ。ありがとう。

ほめられて うれしいな

一年

いろいろなゲームができて、たのしかったです。ムーンカートをしたとき、6ねんせいにほめられたのでうれしかったです。ごへいもちが、とてもおいしかったです。えがおいっぱい、すごしました。



【1年生 笑顔で呼び込み中】

たのしかった ときなんチャレンジ

二年

わたしがさいしょに行ったところは、スプラッシュユ・トレジャーハンターです。それは水でっぼうあそびで、頭に金魚すくいにつかうものをつけてやりました。

自分たちの「ウルトラボウリング」では、ペットボトルのかざりつけをやりました。せつめいのれんしゅうも何回もやりました。むずかしかったけれど、さいごまで自分たちでよいができて、うれしかったです。



【3年生 Uber Eats】

さい高に楽しかった

三年

ぼくたちの出し物は、三輪車レースです。ぼくは、せつ明がかりでした。ルールのを紙をもつて、上手くせつ明することができました。みんなが楽しそうでした。ときなんチャレンジで楽しかったことは、五平もちとムーンカートです。

五平もちをやくのははじめてで、やるまでの時間も楽しかったです。ときなんチャレンジは、さい高に楽しかったです。来年もやりたいです。



【2年生 ウルトラボウリング】

いろんなことが体験できた

四年

ときなんチャレンジで「あなたは生き残れる？生き残りドッジ」のお店屋さんをしました。今まで看板を作ったり、せりふの練習をしたりしてきました。いろいろなことをやってよかったです。



【4年生 生き残りドッジ】

うれしかったことは、みんなで「いらっしやいませ」と言ったら、たくさんの方がお店に来たことです。食べ物もおもしろかったです。きつとPTAの人たちが作ったからだと思います。来年もときなんチャレンジをやりたいです。



【5年生 大物を釣り上げろ！】

全力で遊んだときなんチャレンジ

五年

ときなんチャレンジで感じたことは、どの学年の子も全力で出し物の運営に取り組んでいたことです。ぼくも全力で遊ばないと損をしてしまうと思います、どの出し物も全力で遊びつくしました。だから、ぼくも全力で運営しました。お客さんが、「楽しかったね。」と笑顔で帰って行って、とてもうれしかったです。また、PTAの方がフードコーナーで五平餅やかき氷、わたがしを用意してくれました。いろいろな人が、ときなんチャレンジのために動いてくれたことが分かり、うれしくなりました。

初るときなんチャレンジ

六年

入学式の校長先生のお話で聞いたときなんチャレンジ。常南小始まって以来、初の行事です。全校のみんなが本気で考え、がんばって作りたいろいろなお店がそろい、全力で楽しむみんなのすがたが頭の中にかびます。

ときなんチャレンジ当日。班の仲間とたくさんのお店を回りました。ストラックアウトやグラウンドゴルフなど、どのお店も活気があってすごいなと思いました。私自身も楽しく遊ぶことができました。また、全校で考える行事があったら、クラスで力を合わせてやりとげたいと思います。



【6年生 スプラッシュ・トレジャーハンター】

自然薯植え付け

から生長するすがたを観察するのが楽しみです。

大変だった植え付け作業

六年

自然薯の植え付け作業で心に残っていることは、赤土をパイプにつめたことです。理由は、パイプに土が入っていくときにだんだん重くなる上、回数を重ねるごとに土にふくまれる水分が多くなり、さらにつめるのが大変だったからです。そして、パイプに土を入れるときに反対側から土がこぼれないようにふさいだり、土の入る量を調整したりして、植え付けが終わった時にはへとへとでした。大変でしたが、最後までいいねい作業できてよかったです。秋の収穫のときには、おいしい自然薯になるように育ててほしいです。

の生長を見ていきたいです。

長い自然薯ができてほしいな

五年

四月二十日に自然薯の種いもを植えました。まず、六年生が準備してくれたパイプに袋をかぶせましたが、すごく重たかったです。いちばん大変だった作業が、土をかぶせたパイプの周りの土を足で固めたことです。足でふんでいくと、パキッと音がして、パイプがこわれたと思って心配しました。

これから、自然薯がすくすく育て、とろろご飯の会でおかわりできるくらい長い自然薯ができてほしいです。そのために、水やりなどをがんばりたいです。

大きくなあれ!

六年

昨年は種いもを植えるだけだったので、今年も気持ちにゆとりをもって臨みました。実際にパイプの準備から始めると、こんなに大変な思いをして植え付けをしていたのかとびっくりしました。しかし、秋に収穫する自然薯がおいしくなるといいと思います、最後までがんばりました。力仕事は大変だったけれど、楽しく取り組むことができました。ぼくの班では、おいしく育ててほしいと願い、観察している自然薯に「高男」と「伸地」と名前をつけて育てています。これ



【植え付け作業の話聞く子どもたち】

楽しかった植え付け

五年

五年生になって初めて自然薯の植え付けをしました。友達とペアを作り、一緒に活動しました。パイプを土にうめるとき、予想以上に重たかったのでびっくりしました。だけど、友達の手伝ってくれたのでうれしかったです。次に、種いもを植えました。あまりにも細長く、小さかったのでおどろきました。でも、この種いもが大きくなっていくと思うと、わくわくドキドキしてきました。

ぼくたちは、来年も自然薯の植え付けができるので、しっかり種いも



【6年生 パイプに赤土を詰める6年生】

大好きな常南小の役に立ちたい

PTA会長



私の母校でもある常磐南小学校。今の自分があるのは、この学校での思い出、先生のご指導や地域の方々とのふれあいがあったからこそ。常南小が本当に大好きで感謝の念を禁じ得ない私が、学校に関われることに、うれしさを感じると同時に、責任の重さに武者震いをしています。

PTA会長を引き受けるからには、教育や地域のために意味のある活動にこだわりたいと考えています。折しも4月、校長先生から『学び合い』授業の導入が宣言されました。常南小で、全国的に注目の先進的教育が始まるのです。先生が新たな挑戦をするのであれば、PTAも行動を起こすべきではないでしょうか。

一方で、活動には保護者や地域の皆様のご協力が必要と感じています。例えば、子どもたちとの会話から、学校や教育に対する「いいね」「こうするといいね」などの意見や提案を寄せていただきたいと思います。それを糸口に、教育の向上や課題解決を図れたらと考えています。

私も含め保護者はPTAであり、学校とともに教育を行う主体です。みんなが盛り上げていきたいと思えます。至らない点もあるかと思いま

すが、よろしくお願いいたします。



【ときなんチャレンジ PTAフードコーナー】

福寿会奉仕作業

五月十四日(土)、福寿会の皆様による奉仕作業が行われました。当日、天気は回復しましたが、足下の悪い中、作業してくださいました。福寿会の皆様、ありがとうございました。



【福寿会奉仕作業】

常南の心

休日の思い出

岐阜県の飛騨古川から三十分、富山方面に進み山道をさらに二十分行くと、池ヶ原湿原という場所があります。SSでこの湿原がとても美しいという噂を聞き、連休の最終日に訪れました。標高約1000mの山中に突然、東京ドーム三個分の湿原が現れます。湿原内に歩道が整備され、一週一時間のトレッキングができます。五月のはじめのこの時期に訪れると、水芭蕉の花が水面に満開になっていました。

ガイドブックにも載っていないこの場所は、地元の人たちによって守られています。夏に、繁茂する葦を手作業で刈り取り、花がきちんと生長できるようにするなど、「美しい自然を守る努力」がなされています。水芭蕉といえば、江間章子作詞の「夏の思い出」に登場する、かの尾瀬ヶ原を代表する花です。群馬・福島・新潟にまたがる尾瀬に行くには、六時間以上かかる道のりですが、約三時間です。手軽な湿原トレッキングができます。みなさまもぜひ訪れてみてはいかがでしょうか。



【岐阜富山県境の池ヶ原湿原と水芭蕉】



30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水
			児童集会 委員会 学校保健委員会			読み聞かせ			学校評議員会	月曜集会 クラブ			読み聞かせ 授業参観(学校開放)一・三限	全校遊び	五年和裁教室		児童集会 委員会			尿検査二次予備日 五年十時登校	五年山の学習	五年山の学習		プール開き クラブ		プール開き ブルー安全祈願	読み聞かせ 尿検査二次	信州大学三崎先生来校	

